

Dramatisches Unentschieden in Bezirksliga: FC Öhningen kämpft stark!



Im spannenden Duell der Fußball-Bezirksliga traf der FC Öhningen-Gaienhofen auf den FC Uhldingen und endete 1:1. Bei schwierigen Wetterbedingungen war das Spiel von einer gewissen Nervosität geprägt. Nach einer mäßigen ersten Halbzeit sorgte Nguyen in der 22. Minute für die 1:0-Führung des FC Öhningen, als er nach einem starken Zuspiel von Rettig ins Netz traf. Die Gäste aus Uhldingen wurden durch den Rückstand wachgerüttelt, hinkten jedoch in der Chancenverwertung hinterher, konnten aber zwei Hochkaräter durch Dimitrov und Brode nicht nutzen. Kurz vor der Pause hatte auch Grieger für die Gastgeber eine Chance, zog jedoch am Tor vorbei.

In der zweiten Halbzeit zeigte der FC Uhldingen mehr Engagement und erarbeitete sich einige gute Möglichkeiten. Ein herausragender Torwart Dirk Weiermann hielt die Führung für Öhningen bis zu einem frustrierenden Moment in der 80. Minute,

als ein unglückliches Eigentor von Weiermann den Ausgleich für die Gäste bescherte. In der spannenden Schlussphase waren beide Teams nah am Sieg: Brode traf die Latte, und in der folgenden Situation musste Weiermann erneut sein Können unter Beweis stellen, als der Ball von seinem Rücken ins Tor fiel. Obgleich der FC Öhningen in Unterzahl spielte, nutzten sie die Gelegenheit, Druck aufzubauen, während der FC Uhldingen mehrere Chancen vergab, darunter einen Flachschuss von Simoes, den der Gästetorwart Benno brillant abwehrte. Trotz der Nervosität und mehrerer Gelb-Rot-Verwarnungen blieb es beim Unentschieden, wie [suedkurier.de](https://www.suedkurier.de/regionalsport/bezirksliga-bodensee/punkteteilung-zwischen-fc-oehningen-gaienhofen-und-fc-uhldingen;art1369312,12262025) berichtete.

Dramatische Punkteteilung

Das Spiel skizzierte eine spannende Kontroversität im Fußball, während sich das Spitzen-Trio in der Kreisliga Süd von der Konkurrenz absetzt. Der SV Inter Bergsteig Amberg, TSV Königstein und der SV Raiering dominierten und halten sich schadlos in ihren Partien, während die Verfolger abfallen. Während der FC Öhningen-Gaienhofen und der FC Uhldingen in der Bezirksliga um jeden Punkt kämpfen, bleibt der Druck in der höheren Liga bestand, wie [fupa.net](https://www.fupa.net/news/spitzentrio-bleibt-ohne-punktverlust-und-setzt-sich-ab-3013407) berichtete. Die Dynamik in der Liga bleibt hoch, und kein Team kann sich sicher fühlen, da die Abstiegszone gefährlich nah ist.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Baustelle

Ursache: Erneuerung der Fahrbahn

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [mobil-potsdam.de](https://www.mobil-potsdam.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)